

EXTENSION

Fatec pose la 1^{ère} pierre de son extension

Malgré le Covid, ils n'ont pas dérogé à la tradition. Ce jeudi, les équipes du groupe marseillais Fatec, spécialiste de la gestion de flottes automobiles repris par Théophile Courau en 2013, ont posé la première pierre de leur futur nouveau bâtiment. Une extension de bureaux de 1850 m² réalisée en collaboration avec Trium group, qui sera livrée en septembre 2021 et permettra à l'entreprise de s'agrandir. Pour célébrer l'événement autant que les huit années d'existence de Fatec (rebaptisé lors de son changement de main), les collaborateurs ont été invités à signer un parchemin sur lequel un petit texte relatait cette étape marquante pour l'entreprise, et qui a ensuite été disposé sous la première pierre.

